



Ferrari, con Leclerc, domina en los libres de Imola

► Carlos Sainz, también con la escudería italiana, marca el sexto mejor tiempo, mientras que Fernando Alonso logra el décimo crono

ADRIÁN R. HUBER (EFE). MADRID

El monegasco Charles Leclerc (Ferrari) dominó este viernes la jornada de entrenamientos libres para el Gran Premio de Emilia-Romagna, el séptimo del Mundial de Fórmula Uno y el primero en Europa, en el circuito de Imola (Italia), que regresa al calendario tras la cancelación del año pasado debido a las inundaciones que causaron diecisiete muertos y más de 35.000 desplazados.

Leclerc fue el más rápido por la mañana y repitió mejor crono por la tarde, en la sesión en la que todos marcaron los mejores cronos del

día, justo antes de dedicarse a la simulación de carrera. Un ensayo que los españoles Carlos Sainz (Ferrari) y Fernando Alonso (Aston Martin) cerraron con el sexto y el décimo tiempo, respectivamente; y el mexicano Sergio Pérez (Red Bull), con el octavo.

El monegasco, tercero en el Mundial, a 38 puntos del triple campeón mundial neerlandés Max Verstappen (Red Bull) -líder con 136 unidades, 33 más que 'Checo'; y que no pasó del séptimo tiempo este viernes- cubrió, con el neumático blando, los 4.909 metros de la pista



Charles Leclerc logró marcar con su Ferrari el mejor tiempo en los entrenamientos libres.

EFE/DANILO DI GIOVANNI

en la que hace 30 años perdió la vida el brasileño Ayrton Senna, triple campeón mundial y uno de los mitos de la F1 -un día después de que también falleciese accidentado el debutante austriaco Roland Ratzenberger-, en un minuto, 15 segundos y 906 milésimas.

Invirtió exactamente 192 milésimas menos que el australiano Oscar Piastri (McLaren) y mejoró en 380 el crono del japonés Yuki Tsunoda (RB), sexto por la mañana y que aca-

bó la jornada con el tercer tiempo.

Leclerc y Sainz corren 'en casa' en el Autódromo Enzo e Dino Ferrari, donde, a diferencia del jueves, este viernes no llovió. Por lo que, en espera de lo que pudiese pasar el domingo -no se descartan precipitaciones durante esa jornada-, todos pudieron hacer probaturas con los neumáticos de la gama de compuestos más blanda: los C3 -duros, reconocibles por la raya blanca-, los C4 -medios, raya amarilla- y los C5

-blandos, roja-. Un punto más suave que la última vez que se corrió en Imola, hace dos años (cuando se rodó con los C2, C3 y C4).

Los entrenamientos libres se completarán este sábado, horas antes de la calificación, primordial en una pista angosta en la que será complicado adelantar; y que ordenará la formación de salida de la carrera dominical: prevista a un total de 63 vueltas, para completar un recorrido de 309 kilómetros.

El UPV Léleman Conqueridor ficha al internacional Aharón Gámiz

► El líbero llega procedente del Pamesa Teruel Voleibol, donde había militado en las últimas seis temporadas

SD. IMOLA

Aharón Gámiz es el primer fichaje de la temporada 2024/2025 para el UPV Léleman Conqueridor. El líbero internacional con la selección española cambia de colores y deja el Pamesa Teruel Voleibol tras seis temporadas para afrontar el reto de llevar a lo más alto al equipo valenciano.

Incorporación de máximo nivel para el Conqueridor de Marcos Dreyer con la llegada del catalán Aharón Gámiz (1988). Tras la marcha de Héctor Iborra de la primera plantilla se une al equipo un jugador de máximo nivel como es el hasta ahora miembro del Pamesa Teruel Voleibol, de 36 años y también parte de la selección española hasta la última campaña, donde ya renunció a vestir la camiseta de los 'Red Lynxes' para poder ofrecer el mejor rendimiento a su equipo.

Nacido en el 1988 y desde 2009 compitiendo al máximo nivel en

equipos como el Barça, Soria, esta temporada ha destacado como el segundo mejor líbero de la competición. El que era el capitán de Teruel, uno de los equipos más laureados a nivel nacional, ofrecerá experiencia, talento y entrega a un equipo que quiere seguir mejorando para alcanzar cotas más altas.

Con el fichaje del jugador procedente del Pamesa Teruel, el Léleman Conqueridor sigue trabajando para perfilar la plantilla para una ilusionante temporada 2024/2025 en la que aspira a seguir consolidándose en la élite del voleibol español.

La valenciana Judith Tortosa inaugura el medallero español

► La atleta consigue la plata en los 100 metros T72 del Campeonato del Mundo de atletismo paralímpico

EUROPA PRESS. KOBE

Judith Tortosa logró ayer la medalla de plata en la prueba de 100 metros T72 durante la primera jornada del Campeonato del Mundo de atletismo paralímpico, que se celebra en Kobe (Japón) y consiguió así inaugurar el medallero español en la cita.

La valenciana, con parálisis cerebral y única atleta paralímpica espa-

ñola que competía el primer día, solo fue superada en un segundo por la polaca Magdalena Andruskiewicz en una carrera en la que las atletas con afectación del equilibrio se ayudan de un andador deportivo. La de Xàtiva batió también el récord de España en dicha prueba. La estadounidense Sayers Grooms se colgó el bronce.

Hoy, competirán las atleta Sara Martínez, Sara Fernández y Sydney Fokou en salto de longitud T12; Winsdom Ikhiuwu en 100 metros T13; Eduardo Uceda en 400 metros T11; y Dani Pérez en salto de altura T47.

NUEVA EDICIÓN
CONOCE A LOS NUEVOS CANDIDATOS:
NISSAN QASHQAI - MAZDA CX-80 - DACIA DUSTER

neomotor
COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES

VOTA TU CANDIDATO DE MAYO

Entra en la web o escanea el código:

<https://neomotor.epe.es/coche-ano-lectores>

PRENSA IBÉRICA Levante